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GOBIERNO MUNICIPAL 

 2019-2021 

 

Licenciado Jorge Zermeño Infante, Presidente del R. Ayuntamiento de 
Torreón, Coahuila de Zaragoza, con fundamento en los artículos 104 inciso 
A fracción V y 176 fracción V del Código Municipal para el Estado a los 
Habitantes del Municipio les hace saber: 
 
Que el R. Ayuntamiento que preside, con las facultades que le confieren los 
Artículos 115 fracción II de la Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos, 158-U fracción I, numeral 1 de la Constitución Política del Estado 
Coahuila de Zaragoza, Articulo 8 fracciones I, II del Reglamento de la 
Gaceta Municipal del Republicano Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de 
Zaragoza, expide: 
 
Publicación Oficial del R. Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de 
Zaragoza. 

Publicación Oficial del R. Ayuntamiento de Torreón, Coah. 
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En la ciudad de Torreón, Estado de Coahuila de Zaragoza, siendo las 19:35 

(diecinueve horas con treinta y cinco minutos) del miércoles 18 (dieciocho) de 

diciembre de 2019 (dos mil diecinueve), en el Teatro Nazas, ubicado en el Calle 

Cepeda 155, Primitivo Centro, de esta ciudad, declarado recinto oficial, se reunieron 

los ciudadanos miembros del Republicano Ayuntamiento 2019 - 2021 para celebrar 

la Quinta Sesión Solemne de Cabildo: C. Presidente Municipal, Licenciado Jorge 

Zermeño Infante.  

Primer Regidor, José Ignacio García Castillo.  

Segunda Regidora, Elizabeth Pérez Alemán.  

Tercer Regidor, Alberto José Rosales Arcaute.  

Cuarta Regidora, Thalía Peñaloza Vallejo.  

Quinto Regidor, Esteban Antonio Soto Duran.  

Sexta Regidora, Rosa Isela Gallegos Barboza.  

Séptimo Regidor, Jesús Javier Gómez Ledezma.  

Octava Regidora, Ana María Betancourt Favela.  

Noveno Regidor, David Moreno Sáenz.  

Decima Regidora, Diana Valeria Hernández Morón.  

Décimo Primer Regidor, Eduardo Héctor González Madero.  

Décimo Segundo Regidor, José Antonio Gutiérrez Jardón.  

Décimo Tercer Regidor, José Ignacio Corona Rodríguez.  

Décimo Cuarto Regidor, Alfredo José Mafud Kaim.  

Décimo Quinta Regidora, Isis Cepeda Villarreal.  

Décimo Sexta Regidora, Leonor Jacob Rodríguez.  

Décimo Séptima Regidora, María Elena Mireles Acosta.  

Primera Síndico, Sandra Guadalupe Mijares Acuña.  

Segunda Síndico, Dulce María de las Mercedes Pereda Ezquerra. 

Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Sergio Lara Galván.  
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Presidió la reunión el Presidente Municipal, conforme a lo dispuesto por el artículo 

86 del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, y artículo 21, 

inciso e) numeral 2 del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de 

Torreón Coahuila de Zaragoza.   

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- HONORES A LA BANDERA Y 

ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL. 
En relación al primer punto del orden del día se realizaron los honores a la Bandera 

y se entonó el Himno Nacional.  

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- LISTA DE ASISTENCIA Y 

DECLARACIÓN  DEL  QUÓRUM  LEGAL. 
El Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Sergio Lara Galván, pasó Lista de 

Asistencia, constatando que se encontraban presentes las  personas señaladas 

en el proemio de la presente Acta; lo anterior con fundamento en lo dispuesto por 

el  artículo 89 y 92 del  Código  Municipal  de  Coahuila de Zaragoza y el artículo 

25 inciso b), del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de Torreón, 

Coahuila de Zaragoza, se declara Quórum Legal.  

TERCERO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- DECLARACIÓN DE VALIDEZ DE LA 

SESIÓN.  
El  Republicano  Ayuntamiento,  tomando  en  consideración  la resolución tomada 

en el punto anterior por Unanimidad de votos tomó el siguiente ACUERDO: 

Con fundamento en lo dispuesto por los Artículos 85 y 88 del Código Municipal 

del Estado de Coahuila de Zaragoza y por el Artículo 87 del Reglamento Interior 

del Ayuntamiento de Torreón, SE RESUELVE.  

Que es válida la presente Sesión y obligatorios los Acuerdos que en ella se tomen.  

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- PRESENTACIÓN DE INVITADOS 

ESPECIALES A ESTA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO.  
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En relación al cuarto punto del Orden del Día, el Secretario del R. Ayuntamiento, 

presentó a los Invitados Especiales que asistieron la presente Sesión Solemne de 

Cabildo, agradeciendo su asistencia a este tan importante acto.  

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- ENTREGA Y PRESENTACIÓN DEL 

INFORME DE RESULTADOS SOBRE EL ESTADO QUE GUARDA LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL 2019 - 2021.  
En relación con el quinto punto del orden del día y en cumplimiento a lo establecido 

por el artículo 104 del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, 

se da cuenta de la entrega y presentación del Informe del C. Presidente Municipal, 

Lic. Jorge Zermeño Infante, sobre el estado que guarda la Administración Pública 

Municipal.  

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- MENSAJE DEL C. PRESIDENTE 

MUNICIPAL, LIC. JORGE ZERMEÑO INFANTE.  
En relación al sexto punto del orden del día, el Secretario del R. Ayuntamiento cedió 

el uso de la voz al C. Presidente Municipal, Lic. Jorge Zermeño Infante, quien 

procedió a emitir su mensaje sobre el estado que guarda la Administración Pública 

Municipal, dirigido a los integrantes de este Honorable Cabildo y a la ciudanía en 

general en los siguientes términos.  

En uso de la voz el Presidente Municipal, el Lic. Jorge Zermeño Infante, manifestó: 
“Quiero saludar también con respeto a Monseñor Luis Martín Barraza Beltrán, 
Obispo de Torreón y al Obispo Emérito Don José Guadalupe Galván Galindo, 
muchas gracias. Amigas y amigos de Torreón, podemos decir con satisfacción que 
gracias al buen manejo de las finanzas públicas, a la honradez y transparencia, 
mantenemos la confianza ciudadana y recaudamos este año un 13% más de lo 
presupuestado, a pesar del recorte de más de 27 millones de pesos en las 
participaciones federales y más de 10 millones que también se nos descontaron de 
participaciones federales por parte de Conagua. Esto nos permitió incrementar las 
obras y servicios que otorga la Administración  Municipal. La seguridad pública es 
fundamental para que la sociedad pueda desarrollar sus actividades en un clima de 
paz y confianza para esto hemos mantenido la colaboración con el Mando Especial 
de la Laguna, las Policías Estatales y Federales y la inversión en capacitación de 
nuevos elementos, equipamiento a los policías, compra de 25 patrullas que 
entregamos el día de ayer para la Dirección de Seguridad Pública y 10 vehículos 
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más para la Dirección de Vialidad,  las cuales se entregaron ayer. También, 
podemos presumir la instalación de más de 100 cámaras de vigilancia en el Centro 
de Inteligencia y Monitoreo. Iniciamos la construcción de un gimnasio y la guardería 
para los hijos de nuestras policías y policías, además, incrementamos salarios, 
seguros de vida y el equipamiento con el que trabajan. La obra pública se 
caracterizó por atender las necesidades más urgentes, como reposición de 
colectores con más de 50 años de uso en diversos sectores de la Ciudad, así están 
en División del Norte, en Boulevard Grandes Pintores, en la Avenida Gómez Morín, 
en Boulevard Zaragoza, además, se colocaron, se instalaron nuevas redes de agua 
potable especialmente en el poniente de la Ciudad donde teníamos 
permanentemente problemas de fugas de agua potable. También se construyeron 
cárcamos de rebombeo en Plaza Jumbo, en Sol de Oriente y en Provitec, además 
se repusieron 3 nuevos pozos de agua que se suman al pozo que se instaló el año 
pasado frente a la Jabonera, éstos se están perforando en la Alameda, en 
Ampliación los Ángeles y en Campo Nuevo Zaragoza.  También se adquirieron 38 
vehículos utilitarios para las diferentes direcciones. Se colocaron 40,000 medidores 
de agua y 30 macromedidores para lograr una mayor eficiencia tanto en el cobro 
como en el cuidado del agua. Llevamos a cabo obras en más de 100 Planteles 
Educativos, obras que tienen que ver con lo elemental, como bardas perimetrales, 
sanitarios, aulas, canchas deportivas, impermeabilizaciones, mesabancos, 
computadoras, iluminación, equipos de aire, etc., no es una labor que le 
corresponde al Municipio pero lo hacemos con mucho gusto, porque para nosotros 
lo más importante es la educación de calidad y la educación con dignidad para 
nuestras hijas y nuestros hijos. Se pavimentaron importantes vialidades como la 
Cuauhtémoc, la Presidente Carranza, Hidalgo, la Juan Terrazas, Fosforita, la 5 de 
Mayo, Boulevard las Quintas, la Bravo, el Paseo Central, el Periférico, Lago 
Constanza, entre muchas otras más, en una, en un trabajo que tiene que ser 
permanente dadas las muy malas condiciones de pavimento con las que recibimos 
la Ciudad, lo mismo lo hicimos en comunidades rurales, como la Concha, el Águila, 
Ignacio Allende, San Agustín, la Partida, la Unión, la Joya, así como en Zaragoza 
Sur que se llevó también a cabo un bacheo masivo por todos los rumbos de Torreón. 
Colocamos nuevos y modernos semáforos en todo el Boulevard Independencia y 
en parte de la Diagonal Reforma, seguimos mejorando la señalética de la Ciudad. 
Quiero destacar el rescate a la Casa Mudéjar, que es un patrimonio cultural de 
Torreón que se encontraba abandonada hace más de 30 años y ahora será un 
espacio cultural especialmente para las niñas y los niños. Esto se suma a todos los 
múltiples espacios culturales con los que cuenta el Municipio, donde se promueven 
cursos de música, de baile, de pintura, de literatura y talleres de manualidades. 
También quiero destacar la remodelación de la escuela Centenario, una de las 
primeras escuelas de Torreón y quiero agradecerle al Grupo Multimedios haberse 
sumado a esta remodelación aportando ellos la fachada y las banquetas 
perimetrales de esta escuela histórica en Torreón, ahí se arreglaron aulas, los 
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patios, sanitarios, y se equipó a la escuela con moderna iluminación. También 
felicito a quienes lograron que el béisbol permaneciera aquí, Memo Murra y a los 
empresarios que hacen posible que un deporte con tanto arraigo en la Laguna 
permanezca, esperamos que le siga yendo bien y contribuimos a la remodelación 
del estado de la Revolución, a su fachada histórica, a la cancha, la iluminación, el 
dugout, las gradas y muchas otras cosas de un estadio que pertenece a Torreón, y 
que ahora estamos seguros que seguirá teniendo la utilidad para el deporte con la 
cual fue construido. También se remodeló la casa de la Cantera que está en la Colón 
y Juárez y que ahora hospeda a la Dirección de Cultura, igualmente remodelamos 
la Casa del Archivo Histórico, también se abrieron las calles Valdez Carrillo y 
Cepeda que eran un enorme basurero, en donde se encontraban hace tiempo 
locales comerciales que ya no daban servicio y ahora están limpias, iluminadas y 
estamos contribuyendo a mejorar el entorno de lo que es el Centro Histórico de la 
ciudad. Igualmente donde se encontraban los fierreros por más de 50 años 
invadiendo todas las banquetas y las calles, logramos reubicarlos en un mercado 
que se encontraba también abandonado y agradezco a Don Ernesto Herrera que 
nos haya prestado este local para poder reubicar a todos los vendedores que se 
encontraban aquí estorbando el paso de los ciudadanos y siendo uno de los lugares 
más peligrosos en la ciudad de Torreón, ahora luce limpio, con nuevas banquetas, 
pavimentado, bien iluminado y la gente está en un lugar, en un local, más seguro. 
Estamos rescatando el Centro Histórico empezando desde la Alianza. Anuncio 
también a ustedes, y me da mucho orgullo, la construcción del Torreón que fue 
retirado a la entrada de la Ciudad con motivo de la construcción del metrobús, 
anoche se colocó la última columna, yo espero que en unas 2 semanas esté 
concluida esta obra de lo que es un icono de Torreón a la entrada más importante 
que tenemos viniendo de Gómez Palacio, en el Parque Fundadores tenemos 
nuevamente el monumento al Torreón, y agradezco la colaboración altruista de las 
empresas que tienen un sentido social y que han venido colaborando con nosotros, 
este monumento no nos va a costar, se ha hecho con la aportación de varias 
empresas laguneras que han puesto al servicio de Torreón esta obra, como muchas 
otras más, ya dimos cuenta en el video de canchas deportivas, de apoyos al DIF, 
de apoyos a la Casa Hogar, de apoyos a muchas cosas que son para el servicio de 
los Laguneros y que agradezco la colaboración de Peñoles, de LALA, de SIMSA, 
de Grupo Soriana y de muchos más que se han sumado a trabajar en equipo en 
beneficio de Torreón. Agradezco también y anuncio a ustedes la próxima 
remodelación de lo que fue un gran hotel aquí en Torreón, el Hotel Elvira y el Palacio 
Real, que ahora se convertirán en un moderno hotel Hilton, igualmente lo que es el 
Hotel Galicia será convertido próximamente en un Hotel Boutique. Con esto, y las 
acciones de limpieza y equipamiento en nuestro Centro Histórico iremos 
recuperando una mejor fisonomía de nuestra Plaza de Armas, todo esto forma parte 
de la limpieza y rescate del Centro Histórico, al que invito, a todos los propietarios 
de fincas, para que entre todos le devolvamos la identidad de una zona limpia, 
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moderna y agradable como lo fue desde su creación la Plaza de Armas y todo el 
Centro Histórico de Torreón. Somos un gobierno de resultados positivos, porque en 
todos los rubros hemos avanzado, finanzas sanas, mejor seguridad pública, 
mejores servicios, más obra pública, mayor limpieza en toda la Ciudad, más apoyo 
a la educación y salud, promoción del deporte con mejores espacios y torneos, 
apoyo a la cultura en todas sus manifestaciones, apoyo a grupos vulnerables con 
programas de autoempleo, microcréditos a más de 3200 familias por más de 30 
millones de pesos. Gracias, por más de 30 millones de pesos, no como programas 
paternalistas, sino como ayuda real para fortalecer la calidad de vida, el 
emprendedurismo y mejorar la autoestima. Destaco la llegada de grandes empresas 
como Milwaukee, Alfagomma, Easyway  y otras más, así como la instalación de 
nuevos hoteles, plazas comerciales, mercados y tiendas de autoservicio que dan 
cuenta del dinamismo de la Comarca Lagunera y de la confianza y certidumbre en 
sus inversiones que finalmente contribuyen a mejorar el empleo, los servicios y la 
calidad de vida. En un entorno nacional e internacional de contracción económica, 
es relevante hablar de inversión privada, que sólo se logra sentando las bases para 
convencer de que existen elementos comparativos y competitivos que permiten las 
inversiones, elementos como mano de obra calificada, servicios suficientes, 
conectividad, calidad de vida, certidumbre jurídica y paz social. El trabajo en equipo 
y la oportuna y adecuada colaboración del Gobierno del Estado, nos permiten sumar 
esfuerzos y avanzar en la generación de empleos de buena calidad, quiero 
reconocer, que en este y en otros rubros hemos trabajado de la mano con el 
Gobernador, porque queremos un Coahuila seguro, queremos un Coahuila en paz 
y queremos un Coahuila de oportunidades y en esto no ha habido regateos de nadie 
y en esto ha habido sumar esfuerzos, para que la Comarca Lagunera y Torreón, 
sigan generando empleo en beneficio de todos. La convocatoria para trabajar en 
equipo va sumando voluntades a la buena fe y al sentido común, entendiendo que 
todos vamos en el mismo barco y que la solidaridad nos fortalece, Torreón es de 
todos, más allá de sus preferencias políticas, sociales o religiosas, hemos mejorado 
la limpieza de la Ciudad, no sólo con una recolección puntual en los domicilios, sino 
también abriendo nueve espacios de transferencia de escombros y residuos 
vegetales, para evitar que se utilice la vía pública y los lotes baldíos como basureros, 
queremos una Ciudad limpia, y exhortamos a todos para contribuir con este fin. 
Rescatamos más de 120 plazas públicas y ahora sirven de espacios para la 
convivencia familiar y para la práctica de deportes, en todas las comunidades 
rurales del Municipio hemos hecho obras, de urbanismo, de electrificaciones, 
espacios públicos, escuelas, además de programas sociales de fomento 
agropecuario y de educación, convencidos que todas las zonas de Torreón merecen 
un trato equitativo y justo, aquí no hay Torreonenses ni de primera, ni de segunda, 
ni de quinta, todos somos iguales y todos merecemos el mismo trato. Ningún 
Programa Municipal se maneja con tintes políticos partidistas, gobernamos para 
todos sin importar sus creencias políticas o religiosas ni su condición social. El 
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fomento a la cultura tiene que encontrar espacios y apoyos de expresión, la 
promoción del deporte masivo y de competencia, contribuye a mejorar la salud y 
también la paz social, cuidamos siempre un desarrollo sustentable, somos de las 
pocas ciudades en el país en contar con equipos profesionales de fútbol, de béisbol 
y de básquetbol, que son fieles representantes del orgullo y el espíritu Lagunero. 
Quiero felicitar al equipo de todos, al Santos Laguna, por haber terminado el torneo 
regular como el mejor equipo de México, lástima de la liguilla, pero hay que felicitar 
el esfuerzo, y finalmente pues nuestros deportistas, son la imagen, son 
representantes fieles de la región, pero también son admirados por nuestros niños, 
por nuestros jóvenes, y ojalá y sigamos apoyando el deporte profesional y el deporte 
en todas sus disciplinas, en todos los rubros, para que Torreón siga teniendo muy 
buenos deportistas. Para mejorar nuestras instalaciones, vamos a construir una 
Unidad Deportiva y Cultural en la Partida, que contará con albercas, gimnasio, 
canchas de fútbol y béisbol, canchas de usos múltiples y espacio para desarrollo 
cultural, baile, pintura y música, también vamos a restaurar los gimnasios de la 
Deportiva y de las Alamedas, habremos de intensificar las pavimentaciones y 
reposición de nomenclatura en toda la Ciudad. Invito a todos los ciudadanos y 
empresarios, a arreglar sus banquetas y fachadas, vamos a proponer esquemas de 
apoyo para estos programas, Torreón es y será una sociedad plural progresista y 
emprendedora, somos un buen lugar para vivir y debemos ser capaces de seguir 
creciendo con mayor orden y paz. Amigas y amigos de Torreón, hemos privilegiado 
el diálogo respetuoso por encima de la confrontación estéril, trabajar en equipo 
significa portar, sumar esfuerzos para un fin común es Torreón, sé que hay algunos 
que les molesta el buen trabajo y el progreso de la Ciudad, que le apuestan al 
fracaso, nosotros respondemos con trabajo y con hechos, no con dichos, éste no 
es un informe triunfalista, sino un informe que da cuenta del trabajo responsable, 
con las limitantes económicas con las que cuenta la Administración Municipal, la 
ciudadanía tiene memoria y no se deja engañar, a mis adversarios gratuitos, los 
invito a que se sumen al trabajo constructivo como lo hacen la mayoría de los 
ciudadanos de Torreón, este es un gobierno de resultados que están a la vista de 
todos. El reconocimiento a la dignidad de la persona humana, a todos, sin distingo 
de clase social o creencias, México es de todos, no de unos cuantos, aquí no debe 
haber descalificaciones de buenos o malos, de liberales o conservadores, las 
posiciones maniqueas no contribuyen a la unidad de propósitos, ni hacen mejores 
a unos por encima de otros. Respetar el derecho ajeno, significa reconocer la 
igualdad de todos frente a la ley, fortalecer la división y equilibrio de poderes, el 
verdadero federalismo y la democracia, actuemos en consecuencia, defendiendo 
los valores que nos fortalecen como Nación libre y soberana, reitero mi 
agradecimiento a todos, a todos los ciudadanos que se suman a este trabajo en 
equipo, a todos los colaboradores de mi Administración, a todo el Cabildo, a todo a 
todo el Cabildo plural, a todas y a todos los trabajadores de todos los departamentos 
que han hecho posible este trabajo positivo, reitero pues mi agradecimiento y mi 
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solidaridad, saludo con afecto y agradezco a mi esposa por su gran trabajo y 
dedicación al frente del DIF, y agradezco a mis hijos por su apoyo y cariño, que son 
el motor y lo más importante que tengo en mi vida,  pido a Dios que nos permita 
seguir sirviendo con sabiduría, con justicia y fortaleza para el bien de todos. Muchas 
gracias..”.  

SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- MENSAJE DEL CIUDADANO 

INGENIERO, JOSÉ MARÍA FRAUSTO SILLER, SECRETARIO DE GOBIERNO DEL 

ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, EN REPRESENTACIÓN DEL CIUDADANO 

ING. MIGUEL ÁNGEL RIQUELME SOLÍS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA.  
En relación al séptimo punto del orden del día, el Secretario del R. Ayuntamiento 

cedió el uso de la voz al C. Ingeniero, José María Frausto Siller, Secretario de 

Gobierno del Estado de Coahuila de Zaragoza, en representación del C. Ing. Miguel 

Ángel Riquelme Solís Gobernador Constitucional del Estado de Coahuila de 

Zaragoza, quien procedió a emitir su mensaje en los siguientes términos.  

En uso de la voz el Secretario de Gobierno del Estado de Coahuila de Zaragoza, el 
Maestro José María Frausto Siller comentó: “Gracias, muy buenas noches a todos, 
reciban en primer término el saludo cordial de nuestro Gobernador Miguel Ángel 
Riquelme Solís, quien agradece al Alcalde Jorge Zermeño Infante la invitación a 
estar presente en este Primer Informe de Resultados, me ha pedido también. que 
les transmita su mensaje con una felicitación al Alcalde por los logros obtenidos en 
este primer año de la Administración que preside, de igual manera saludo y felicito 
a los integrantes del Cabildo por el trabajo que han realizado para alcanzar los 
resultados que aquí se han señalado, saludo con afecto a Astrid Casale de 
Zermeño, Presidenta Honoraria del DIF de Torreón, su trabajo al frente de una 
Institución tan noble ha permitido establecer un vínculo muy sólido con los grupos 
más vulnerables del Municipio, nuestro más amplio reconocimiento porque con su 
trabajo coordinado entre el DIF Coahuila, el Sistema DIF Municipal, y los 
Organismos Civiles ha sido posible impulsar la inclusión social de las personas con 
discapacidad, con nuevos modelos de atención, así como acercar a quienes más lo 
necesitan, apoyos económicos y en especie, la atención en centros integrales de 
rehabilitación, además de velar por la garantía de sus Derechos Humanos, 
felicidades Astrid por tus entregas de los aparatos auditivos, por lo de las sillas de 
ruedas, por la instalación del albergue indígena, por las remodelaciones de la Casa 
Hogar y de la Funeraria Municipal, que ahora permite tener tres salas de velación  
a muy bajo costo. Muchas felicidades. Saludo al Diputado Marcelo Torres Cofiño, 
Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, con el saludo a las 
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diputadas y diputados que por cierto los trae muy trabajados hace unas horas 
estaban en las Comisiones y mañana nuevamente estarán en reuniones para para 
terminar este año tan intenso que hemos vivido. Saludo con respeto a los 
representantes de nuestras Fuerzas Armadas, a quienes les reiteramos nuestro 
reconocimiento por la labor que han desarrollado en nuestro Estado y 
especialmente en la Región Lagunera, al General Enrique Hernández Cisneros, 
Comandante del Mando Especial de la Laguna y con él saludo a todos los militares 
que se encuentran en esta ceremonia, el trabajo conjunto que el Ejército, Marina y 
la Guardia Nacional, han desplegado en nuestro territorio junto con las fuerzas de 
seguridad del Estado, es un ejemplo Nacional de como la coordinación entre las 
Fuerzas Federales, Estatales y Municipales, ha permitido mantener la paz y la 
tranquilidad de nuestro Estado. Saludo también al Senador Armando Guadiana 
Tijerina, los acompaña por aquí, a los ex Alcaldes y Alcaldes de la Región Lagunera, 
reciban también nuestro saludo y  nuestro reconocimiento, quiero saludar a Marco 
Cortés, Presidente Nacional del Partido Acción Nacional y también al Presidente del 
partido aquí en el Estado, a Jesús de León, saludo también a las compañeras y a 
los compañeros de las diferentes colonias de Torreón y comunidades del campo 
que nos acompañan en esta ceremonia, saludo a Magistrados, a muchos 
empresarios que veo también aquí, a los Obispos, tanto al Obispo actual como al 
Emérito también un saludo. Amigas de amigos de Torreón, hoy México encuentra 
nuevas condiciones económicas y políticas en el entorno internacional y nacional, 
lo cual nos plantea nuevos retos que requieren, en lo general, de creatividad, pero 
de manera especial de competitividad en un ambiente de muy alta competencia por 
los mercados para un Estado con vocación industrial, como el Estado de Coahuila. 
En su reciente Segundo Informe, el Gobernador Riquelme destacó, cómo Coahuila 
ha logrado mantenerse en ese ámbito de alta competencia, como un Estado capaz 
de atraer inversión, tanto nacional como extranjera, y mantener su ritmo de 
exportaciones para ser uno de los Estados que más contribuyen al crecimiento de 
la economía Nacional. Torreón ha jugado un papel importante en ese proceso, pues 
ha mantenido la atracción de inversiones y el empleo formal va en ascenso, lo cual 
nos habla del trabajo coordinado de las diferentes niveles de Gobierno para apoyar 
el desarrollo del Municipio. Conviene también recordar que la seguridad ha sido un 
soporte esencial para mantener la paz y la tranquilidad en el Estado, y que 
acontecimientos como los de hace unas semanas en Villa Unión, no nos apartarán 
de la estrategia implementada para combatir el crimen organizado, hago referencia 
a ese hecho porque en su momento, Torreón vivió de manera intensa esa situación 
de inseguridad, y de ninguna manera permitiremos que vuelvan esos tiempos de 
violencia a la Región Lagunera. En Villa Unión la respuesta fue inmediata y fue 
contundente, con toda la fuerza conjunta de las Fuerzas Estatales y Federales, los 
criminales deben saber que esa será siempre la respuesta del Gobierno en 
cualquier Región de Coahuila, y la población debe saber que sus autoridades 
responderán de inmediato para su protección, por eso se han firmado convenios de 
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coordinación y colaboración en materia de Seguridad Pública con los Estados 
vecinos, primero con Tamaulipas, Nuevo León y Coahuila, y luego con Chihuahua 
y Durango, está pendiente por firmarse inclusive uno con Zacatecas y Nayarit, pero 
esto nos permite que tengamos nosotros una comunicación importante y que demos 
respuesta rápida cuando tenemos sucesos de esos tipos, en Torreón, 
saben perfectamente que la presencia del crimen organizado rompe con el sano 
desarrollo del Municipio, por eso celebramos los esfuerzos de la Seguridad 
Municipal para contribuir a la paz y tranquilidad de Torreón, tal como ocurre con los 
egresados de la Academia de la Policía Municipal, cuyos elementos certificados por 
el Sistema Nacional de Seguridad Pública, contribuyen a la paz del Municipio y cuya 
graduación de la primera generación atestiguamos hace un año, y hoy sus 
elementos son parte del modelo de coordinación y cooperación entre los tres niveles 
de Gobierno en esta Región, de esta manera, el trabajo de colaboración de las 
autoridades Municipales con las Estatales permite encontrar nuevos escenarios 
para el desarrollo de Torreón, ya el Alcalde describió muy bien las nuevas 
inversiones, cómo está presente Milwakee, Alfagoma, Easyway y otras muchas y 
otras más que vienen, así es que, vamos por el camino correcto. Como hemos 
escuchado en el informe, Torreón está atrayendo inversiones y esta diversificación 
de opciones de mercados para la llegada empleos formales que fortalecen en 
muchos su economía Municipal alcanzar resultados como los que aquí ha señalado 
Jorge Zermeño, sólo se logran con una política de trabajo en equipo, de 
coordinación y cooperación con las autoridades Estatales y Federales, significa 
también, que se han dado las condiciones de voluntad política en las partes 
interesadas para demostrar que en momentos de retos sólo la unidad en los 
proyectos comunes nos va a permitir avanzar, en este caso Torreón está avanzando 
y en coordinación con las autoridades Estatales se continuará apoyando la 
promoción, la seguridad y la generación de empleo en este Municipio, hemos 
demostrado las diferentes autoridades Estatales, que Torreón es fundamental para 
el desarrollo de Coahuila, y por ello, sin menoscabo para el resto de los Municipios 
del Estado, seguiremos apoyando el trabajo coordinado con las autoridades 
Municipales. Amigas y amigos de Torreón, sabemos de las grandes dificultades 
económicas que los mercados internacionales viven, conocemos las nuevas 
estrategias de política nacional y de que debemos ajustarnos a esas nuevas 
realidades, pero los Coahuilenses hemos demostrado a lo largo de nuestra historia 
que sabemos vencer obstáculos y hemos podido construir uno de los Estados más 
desarrollados del país, somos el Estado que bajo las condiciones actuales de la 
economía internacional y nacional más exportan, y Torreón cumple su papel en ese 
proceso, aportamos el mayor ingreso per cápita del país, y Torreón contribuye 
cabalmente para ese logro, somos el Estado con más alto índice de empleos 
formales creados y Torreón destaca en ese renglón, Coahuila es    reconocido por 
los índices de seguridad pública alcanzados, y Torreón ha dejado atrás esos 
tiempos a los que no queremos volver, de Torreón se ha dicho que venció el 
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desierto, en los nuevos tiempos es momento de vencer otros obstáculos que la 
globalización nos impone y los habitantes de Torreón han dado ejemplo de cómo 
salir adelante con inteligencia, con creatividad, y con carácter de lucha. El 
Gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís, continuará trabajando en coordinación 
con el Alcalde Jorge Zermeño Infante, pues ha quedado demostrado en los hechos 
que la cooperación Estado y Municipio está más allá de cualquier diferencia 
partidista, en la agenda del Gobierno Estatal no existe ni existirá tal señalamiento. 
Nuestro más amplio reconocimiento al Alcalde Jorge Zermeño, con quién está el 
centro hoy de una de las zonas metropolitanas de mayor dinamismo industrial y 
comercial de México, a su pujante industria metalúrgica, la producción de leche, la 
industria textil y eléctrica ha sumado ya, la producción de autopartes, con el trabajo 
conjunto Estado Municipio, Torreón vive un alto nivel de desarrollo económico, 
educativo, cultural y científico, así como una calidad de los servicios que la han 
convertido en una de las ciudades más atractivas para la inversión productiva. 
Torreón es una ciudad anfitriona de eventos nacionales e internacionales que 
proyectan a la Laguna y a Coahuila en todo América y en Europa, en los cuales se 
fomenta el intercambio de experiencias en el ámbito empresarial, institucional y 
social, en su renovado dinamismo industrial y económico late el espíritu imbatible 
de las mujeres y de los hombres de la Laguna, herencia de decenas de 
generaciones de lucha social y de arraigo a esta tierra, le reiteramos al alcalde Jorge 
Zermeño toda nuestra disposición de trabajo conjunto y colaboración para seguir 
construyendo esta gran Ciudad en todos los aspectos, con las mujeres y con los 
hombres de Torreón, Coahuila seguirá adelante, seguiremos siendo fortaleza de 
México y la unidad nos permitirá alcanzar los resultados que nos tracemos. Con la 
unión de todos, fuerte Coahuila es. Yo aprovecho este momento para a nombre del 
Gobernador del Estado y un servidor, desear a todos una Feliz Navidad y que el 
año que entra sea muy próspero para todos, gracias.”  

OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- CLAUSURA DE LA SESIÓN SOLEMNE.  

Con lo anterior se dio por terminada la Quinta Sesión Solemne del H. Cabildo siendo 

las 20:57 (veinte horas con cincuenta y siete minutos) del día de la fecha, 

levantándose la presente Acta por triplicado en términos del artículo 98 del Código 

Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza,  firmando  al  margen  y  al  calce  

los  que  en  ella intervinieron y así quisieron hacerlo, para su debida constancia.  

 

Republicano Ayuntamiento de 

Torreón, Coahuila.  2019 - 2021 
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Licenciado Jorge Zermeño Infante 

Presidente Municipal 

 

Licenciado Sergio Lara Galván 

Secretario del R. Ayuntamiento 

 

 

 

José Ignacio García Castillo 

Primer Regidor 

 

 

 

Elizabeth Pérez Alemán 

Segunda Regidora 

 

 

 

Alberto José Rosales Arcaute 

Tercer Regidor 

 

 

 

Thalía Peñaloza Vallejo 

Cuarta Regidora 

 

 

 

Esteban Antonio Soto Duran 

Quinto Regidor 

 

 

 

Rosa Isela Gallegos Barboza 

Sexta Regidora 

 

 

Jesús Javier Gómez Ledezma 

Séptimo Regidor 

 

 

Ana María Betancourt Favela 

Octava Regidora 
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David Moreno Sáenz 

Noveno Regidor 

 

Diana Valeria Hernández Morón 

Décima Regidora 

 

 

Eduardo Héctor González Madero 

Décimo Primer Regidor 

 

 

José Antonio Gutiérrez Jardón 

Décimo Segundo Regidor 

 

 

 

 

José Ignacio Corona Rodríguez 

Décimo Tercer  Regidor 

 

 

 

 

Alfredo José Mafud Kaim 

Décimo Cuarto Regidor 

 

 

 

Isis Cepeda Villarreal 

Décimo Quinta Regidora 

 

 

 

Leonor Jacob Rodríguez 

Décimo Sexta Regidora 

 

 

María Elena Mireles Acosta 

Décimo Séptima Regidora 

 

 

Sandra Guadalupe Mijares Acuña 

Primera Síndica 

 

Dulce María de las Mercedes Pereda Ezquerra 
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Segunda Síndica 

 

 

 

 

 


